

## Protokoll der Vorstandssitzung vom 18.06.2020

<b>Datum / Zeit:</b>		18.06.2020 18.30- 20.50 Uhr	<b>Ort:</b> Schülerhilfe Völklingen
<b>Anwesend</b>		Wolfgang Bender; Marion Thewes; Bernd Löw; Tim Aubertin; Reinhold Ripperger;	
<b>Gäste</b>		Michael Dahl	
<b>Entschuldigt</b>			
<b>Protokollführer</b>		Bernd Löw	
TOP		Beschreibung	Wortbeiträge
1		<p><b><u>Eröffnung; Beschlussfähigkeit; Tagesordnung</u></b></p> <p>Wolfgang Bender eröffnet die Sitzung. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Tagesordnung wird wie nachfolgend übernommen.</p>	Bender
2		<p><b><u>Protokoll der Sitzung vom 13..02.2020</u></b></p> <p>Das Protokoll, das allen Mitgliedern des Vorstandes per E-Mail zugegangen und auf der Homepage veröffentlicht ist, wird einstimmig angenommen.</p>	Bender
3		<p><b><u>Stand der aktuellen Gesetzeslage, Durchführbarkeit von Maßnahmen</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Zur Zeit ist es noch nicht möglich, Wettkämpfe (Meisterschaften) unter Einhaltung der vorgeschriebenen Coronaregeln durchzuführen. Trainingsbetrieb kann stattfinden. Michael Dahl, Gema St. Ingbert, hat dafür ein praktikables Hygienekonzept erstellt, das auf der SSV-Website veröffentlicht wird.</li> </ul>	Bender; Dahl
4		<p><b><u>Spielbetrieb</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Der Vorstand beschließt, Ende Juli, bei einer eventuellen weiteren Lockerung der Gesetzeslage, über eine Fortsetzung, bzw. Abbruch der Verbandsrunde zu entscheiden. Nähere Angaben, Termine, Sonderregelungen etc. werden zeitnah auf der SSV-Website veröffentlicht und per Mail an die Vereine versendet.</li> <li>• Tim Aubertin versucht beim LSVS einen Augusttermin für den großen Saal der Sportschule zu bekommen, um dann dort die SSEM auszutragen.</li> <li>• Die SPMM 2020 entfällt ersatzlos.</li> <li>• Die Runde 1c SPEM entfällt.</li> </ul>	Bender; Aubertin; Thewes; Löw; Ripperger

## Protokoll der Vorstandssitzung vom 18.06.2020

		<p>Für die weiteren Runden der SPEM werden neue Termine festgelegt.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Reinhold Ripperger teilt mit, dass die SSJ nach Vorstandbeschluss dieses Jahr auf einen Start bei der DJEM verzichtet.</li> <li>• Die Spielgemeinschaftsordnung wird in der Form abgeändert, dass Jugendliche eines Vereins dann nicht zur Mitgliederliste gezählt werden, wenn sie ausschließlich im Jugendbereich eingesetzt werden.</li> </ul>	
5		<p><b><u>Mitgliederversammlungen SSV und SSJ</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Die ausgefallenen Versammlungen können aus formalen Gründen erst im November nachgeholt werden. Vorgesehene Termine sind der 7. November (SSJ) und der 14. November (SSV).</li> <li>• Sowohl für das Ressort Finanzen, als auch für das Ressort Ausbildung werden Nachfolger für zurückgetretene Vorstandsmitglieder gesucht.</li> <li>• Für das Ressort Spielbetrieb wird ein Referent Seniorenschach gesucht.</li> </ul>	Bender; Löw; Ripperger
6		<p><b><u>Aktuelle Situation LSVS / Geschäftsstelle</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Wolfgang Bender referiert über die aktuelle Situation nach Schließung der Geschäftsstelle. Er erläutert dem Vorstand erneut die zukünftige personelle und strukturelle Zusammensetzung des LSVS, nach Auflösung des momentanen geschäftsführenden Vorstandes.</li> <li>• Der Sportbetrieb an der Landessportschule ist zwischenzeitlich, unter Beachtung der geltenden Corona-Vorschriften, wieder angelaufen.</li> </ul>	Bender;
7		<p><b><u>Ausbildungsbetrieb Lehrgänge (Schiedsrichter, Trainer)</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Der vorgesehene D-Trainer Lehrgang, unter Leitung von Reinhold Ripperger, wird im letzten Quartal 2020 stattfinden. Der genaue Termin wird zeitnah festgelegt.</li> </ul>	Bender; Ripperger; Löw;
8		<p><b><u>Rahmenterminplan</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Der vorgelegte, fertige Rahmenterminplan muss nur noch aufgrund oben angeführter Spielbetrieb Änderungen angepasst werden und wird dann auf der Website veröffentlicht.</li> </ul>	Aubertin; Löw
9		<p><b><u>Haushalt</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Der Haushalt liegt nach dem Rücktritt des Ressortleiters Finanzen noch</li> </ul>	Bender;

## Protokoll der Vorstandssitzung vom 18.06.2020

		nicht vor. Wolfgang Bender klärt das mit Frederik Simon ab. Der Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Vorstandssitzung verschoben.	
10		<p><b><u>Verschiedenes</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Gema St. Ingbert beantragt einen Zuschuss zur Hallenmiete für die vorgesehene SEM im Oktober. Über den Zuschuss wird in der nächsten Vorstandssitzung abgestimmt.</li> <li>• Der Termin der nächsten Vorstandssitzung wird auf Donnerstag, den 6. August festgelegt.</li> <li>• Wolfgang Bender schließt die Sitzung um 20:50 Uhr.</li> </ul>	Bender; Dahl

---

 Schriftführer Bernd Löw

---

 Präsident Wolfgang Bender